

12. DEZEMBER

IRRELEVANT – PINK

Hallo und herzlich willkommen zum nächsten Pop-up-Adventsimpuls.

Wer oder was ist wichtig in meinem Leben? Und überhaupt wichtig für die Gesellschaft? Und wer entscheidet darüber, was oder wer wichtig und relevant ist? Die Mehrheit? Die Medien? Die Regierenden? Diejenigen, die am lautesten sind?

Als der US-Supreme Court am 24. Juni 2022 eine fast 50 Jahre alte Grundsatzentscheidung zum Abtreibungsrecht kippte und damit das Abtreibungsrecht verschärfte, positionierte sich die Sängerin Pink in gewohnt energischer Weise dagegen. Das wiederum löste eine Flut an Hasskommentaren gegen sie aus, was schließlich zu unserem heutigen Song führte.

Ungeachtet der persönlichen Haltung zur Abtreibungsthematik ist das Lied mit seiner deutlichen Botschaft sehr bedeutsam und das Video zum Song unterstreicht das eindringlich: Es mischt Clips von verschiedensten Protesten von Bürgerrechtsbewegungen, Märschen der MeToo- und Black-Lives-Matter-Bewegung, zur Unterstützung von LGBTQ-Rechten und Forderungen nach einem Ende der Waffengewalt. Das Video zeigt auch Aktivisten wie Tarana Burke und Muhammad Ali sowie Politiker wie Donald Trump und Rudy Giuliani und es veranschaulicht in aller Intensität, wie gefährdet die Meinungsfreiheit, ja die Freiheit des einzelnen Menschen insgesamt früher war und immer noch ist.

Pink will mit dem Song *Irrelevant* aufrütteln. Sie erklärt: „Als Frau mit einer Meinung und der Furchtlosigkeit, diese Meinung zu äußern, wird es sehr ermüdend, wenn die einzige Erwiderung darin besteht, mir zu sagen, wie irrelevant ich bin. Ich bin relevant, weil ich existiere und weil ich ein Mensch bin. Niemand ist irrelevant. Und niemand kann mir meine Stimme nehmen.“

Und wenn Pink singt *Ich bin müde, aber ich werde heute Nacht nicht schlafen, weil ich mich noch lebendig fühle*, dann sind wir wieder bei der so

12. DEZEMBER

IRRELEVANT - PINK

abgedroschenen wie elementaren Adventswahrheit: Wir dürfen nicht einschlafen, wir müssen wachsam sein, damit niemand uns das Recht auf unsere Meinung, auf unsere Existenz streitig macht. Uns nicht und niemandem, denn JEDER MENSCH IST RELEVANT!

Einen schönen Tag euch und bis morgen!

DER LINK ZUM LIED:

https://www.youtube.com/watch?v=54TqACn_gV8

Der Link zu meinem YouTube-Kanal:

https://www.youtube.com/channel/UCK16xR_mwB5AJMFUolRgpmw

